

Liebe Freunde und Förderer der Gemeinschaftsgrundschule Elmpt,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende, und wir blicken - bei inzwischen winterlichen Temperaturen - auf die ersten Monate des Schuljahres 2022/2023 zurück.

Wir freuen uns, dass der Verein der Freunde und Förderer der GGS Elmpt e.V. (kurz: Förderverein der Schule) sich aktiv am Schulgeschehen beteiligen konnte.

Am Tag der Einschulung, am 11.08.22, konnten wir unsere fast 70 neuen Erstklässler*innen und ihre Familien in den Pausen mit kühlen Getränken und Keksen begrüßen sowie unseren Verein und dessen Arbeit vorstellen.

An der diesjährigen Mitgliederversammlung, am 15.09.22, nahmen insgesamt 13 Personen teil: davon 5 Vorstandsmitglieder*innen, 2 Kassenprüfer*innen, 3 Lehrer*innen bzw. Schulvertreter*innen, 1 ehemalige Lehrer*innen bzw. Schulvertreter*innen und 2 weitere Mitglieder*innen (davon 1 neues Vorstandsmitglied). Wir freuen uns sehr, dass wir **Nina Optenplatz** als stellvertretende Kassiererin für uns gewinnen konnten. Sie wurde einstimmig gewählt und vervollständigt somit wieder den Vorstand des Fördervereins.

Ein großes Dankeschön geht auch an die Klasse A1, die im September ihre restliche Klassenkasse an den Förderverein gespendet hat. **VIELEN DANK** dafür!

Am 20.09.22 wurde zusätzlich unserer Schule die Auszeichnung „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ verliehen. Dieses feierliche Event hat der Förderverein mit kalten Getränken sowie Bockwürsten mit Brot unterstützt. Über die spontane Hilfe u. a. aus dem Kollegium haben wir uns wirklich gefreut und waren über jede helfende Hand dankbar.

Beim „Tag der offenen Tür“ hat der Förderverein durch den Verkauf von Getränken und Süßigkeiten einen Beitrag zur erfolgreichen Präsentation unsere Schule leisten können.



September 24, 2022
von AdminElmpt
[Keine Kommentare](#)

Tag der offenen Tür

Wir haben uns sehr gefreut, dass so viele zukünftige Erstklässler mit ihren Eltern, aber auch andere Interessierte am Samstag beim Tag der offenen Tür unsere Schule besucht haben.

Beginnend mit einem Auftritt unserer Trommelgruppe unter Leitung von Herr Ludwig, haben alle Kinder und Lehrer*innen gezeigt, wie an unserer Schule Unterricht aussieht. Auch die Verlässliche Schule und die OGS konnten besichtigt werden. Abgerundet wurde der Tag durch Getränke und Süßigkeiten vom Förderverein.

Allen Beteiligten sagen wir vielen Dank!

Im November erreichte uns dann die positive Nachricht, dass wir mit unserer Bewerbung aus Juni 2022 bei der Stiftung SL Naturenergie zum Projekt „Wer summt denn da?“ mit einem Fördergeld berücksichtigt wurden. Damit wird das bereits angeschaffte Insektenhotel und das noch in Planung befindliche Hochbett finanziert. Im kommenden Frühjahr soll das Projekt witterungsbedingt abgeschlossen werden. Neben der Aufwertung des Schulhofes werden so die Schüler*innen für die Natur sensibilisiert und ihr Wissen über Naturabläufe nachhaltig gefördert.

Nach mehrjähriger Pause konnte der Förderverein beim diesjährigen Sankt Martin, am 11.11.22, wieder den traditionellen Glühwein- und Kakaoverkauf ausrichten. Wir bedanken uns bei unseren Mitgliedern Simone Cüsters, Steffi Jonas und Katja Pischler, die im Vorfeld ihre tatkräftige Unterstützung beim Verkauf angeboten hatten. Es wurde somit ein gelungener Abend, DANKE für euer Hilfe! Der Gewinn dieser Aktion kommt u. a. dem nächsten Zirkusprojekt im kommenden Schuljahr zu Gute.



November 12, 2022
von AdminElmpt
[Keine Kommentare](#)

Sankt Martin

Am Freitag, den 11. November zogen viele Kinder der GGS Elmpt mit ihren Laternen hinter Sankt Martin durch den Ort. Begleitet von verschiedenen Kapellen ging es fröhlich singend an der Stiftung St. Laurentius vorbei bis zum Haus Elmpt, wo die Bettlerszene gespielt wurde. Im Anschluss ging es zurück zur Schule, wo sich alle ihre Sankt Martinstüte abholen und bei warmen Kakao oder Glühwein noch ein wenig plaudern konnten. Das war sehr schön!

Wir sagen Danke an den Sankt Martinsverein Elmpt für die gute Organisation und an den Förderverein der GGS Elmpt für den Verkauf warmer Getränke. Ein besonderer Dank an Emily, Mayla, Nora, Celina, Simon und Philip, die Spenden für das Kinderdorf in Guayaquil gesammelt haben und natürlich an alle Spender*innen.

In diesem Jahr haben wir zum Jahresende für die Schüler*innen den Crêpes- und Waffelwagen aus Niederkrüchten organisieren können. Die Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest wurde somit eingeläutet. Wir freuen uns sehr, dass die Überraschung gelungen ist.



Dezember 9, 2022
von AdminElmpt
[Keine Kommentare](#)

Überraschung vom Förderverein

Kaum zu glauben, aber wahr, der Crêpes-Wagen war heute da. Ob mit Zucker oder Zimt, sie waren lecker, ganz bestimmt.

Heute hat uns der Förderverein zu Crêpes und Waffeln eingeladen. Die Sweet Bakery von Familie Kaminski stand mit ihrem Verkaufswagen auf dem Schulhof und jedes Kind durfte sich etwas leckeres aussuchen und in der festlich geschmückten Aula verspeisen. Dazu gab es Kinderpunsch oder Apfelschorle.

Wir sagen vielen Dank an den Förderverein, heute vertreten durch Frau Kawohl und Frau Opentplatz!

Vielleicht hat der ein oder andere auch bereits unsere Infotafel am „Schwarzen Brett“ der Schule gefunden?! Seit Ende September machen wir dort aktuelle Aushänge, die dann in unserem Newsletter komprimiert nochmal zusammengefasst werden. Dort können Sie sich - neben der Internetseite der Schule - auch zeitnah über „**Aktuelles + Bekanntmachungen vom Förderverein**“ informieren.

Wir bedanken uns abermals für die Treue der bestehenden und die Unterstützung der neu eingetretenen Mitglieder. Aktuell wird der Förderverein von insgesamt 83 Mitglieder*innen/Familien unterstützt (Stand 11.12.22).

V I E L E N D A N K an alle helfenden Hände!

Empfehlen sie uns und unsere Projekte daher bitte gerne weiter, denn nur durch mehr Bekanntheit können wir auch weitere Neumitglieder akquirieren und unsere Arbeit – im Sinne der Schüler*innen – weiterführen.

Wir wünschen allen Kindern und deren Familien, der gesamten Lehrerschaft und allen Freunden und Förderern der Gemeinschaftsgrundschule Elmpt eine tolle, besinnliche und vor allem **gesunde** Weihnachtszeit! Kommen sie alle gut ins neue Jahr!

Mit vorweihnachtlichen Grüßen
Ihr Vorstand



2022/2023 vertreten durch:

Iris Nepomuck – Annett Föhles – Eva Kawohl – Nadine Optenplatz – Melanie Vollekier – Nina Optenplatz

Sie erreichen uns per

Mail: info@foerderverein-ggs-elmpt.de,

Brief: Schulstr. 21 in 41372 Niederkrüchten,

Postbox: steht im Sekretariat der Schule,

Elternpostmappe: im Tornister ihres Kindes

oder Sie sprechen uns persönlich an.